



TISCHUHR FRANZ HAGENAUER UM 1970

€7.800,00

Tischuhr mit Hand, Franz Hagenauer, Werkstätte
Hagenauer Wien, um 1970, Messing vernickelt,
markiert

Franz Hagenauer entwirft mit dieser Tischuhr ein Gebrauchsobjekt in einzigartigem Stil. Die Arbeit entstammt der Reihe von beliebten flach ausgeführten Darstellungen, welche die Werkstätte Hagenauer in den 1970er Jahren aus vernickeltem Messing produzierte.

Aus einer Plinthe erhebt sich eine reduziert dargestellte Hand mit gespreizten Fingern. Als liebevolle Details sind am Handgelenk vier Reihen kreisrunder Ornamente angezeigt, die auf einen Perlenschmuck schließen lassen. Abgesehen von den länglichen Fingernägeln, ist die Hand völlig strukturlos und glatt. Das plastisch hervortretende Uhrgehäuse weist ein fein ziseliertes Zifferblatt auf.

Auf zweiter Ebene erreicht den Betrachter die Botschaft des Aphorismus: „Es liegt in deiner Hand“. Durch die gefächerte Fingerstellung und das vorsichtige Umklammern der Uhr mit Daumen und Zeigefinger, tritt die Kostbarkeit der Zeit zutage.







